

02. August 2024

Sehr geehrte Eltern und Erziehungsberechtigte,

der erste Schultag für Ihre Kinder an der Johann-Pachelbel-Realschule rückt immer näher! Die Aufregung macht sich sicherlich zu Hause schon bemerkbar und auch in der Schule laufen die Vorbereitungen auf Hochtouren.

Wir möchten nicht nur unsere neuen Schülerinnen und Schüler der Schule herzlich in der Schulfamilie willkommen heißen, sondern auch Sie als Eltern!

Am Dienstag, 10.09.2024, findet um 8.30 Uhr die offizielle Begrüßung der Fünftklässler und Fünftklässlerinnen durch die Schulleitung im Schulhof statt.

Die Schüler lernen die jeweiligen Klassenleitungen kennen und werden danach gemeinsam in ihre Klassenzimmer gehen. Im Anschluss dazu laden wir Sie herzlich ein, bei Kaffee oder einem Kaltgetränk mit anderen Eltern der 5. Klasse ins Gespräch zu kommen. Für mögliche Fragen stehen zudem Kolleginnen der Offenen Ganztagesbetreuung, unser Schulsozialpädagoge Herr Bude sowie das NEST-Team der Stadt Nürnberg zur Verfügung. Zudem bieten Lehrkräfte technische Unterstützung bei der Anmeldung von WebUntis und dem Mensasystem.

Nutzen Sie die Gelegenheit zum unkomplizierten Austausch und zum Kennenlernen. Wir freuen uns auf Sie!

Ausblick auf die erste Schulwoche:

10./ 11.09.24: Unterrichtsende um 11.40 Uhr

ab 12.09.24: Unterricht nach Stundenplan bis 13.30 Uhr, Mensabetrieb

gebundener Ganztag bis 15.45 Uhr **offener** Ganztag bis ca. 16 Uhr

Weitere Termine:

24.09.24, 18 Uhr: 1. Elternabend für die 5. Klassen

24.09.24, 19 Uhr: Informationsvortrag: Tipps zur Handynutzung von Kindern

Wir wünschen Ihnen und Ihren Kindern ein schnelles Eingewöhnen und einen guten Start in eine schöne und erfolgreiche Schulzeit an der Johann-Pachelbel-Realschule.

Axel Fahl Schulleiter